

ABSTRAK

Hasrianti. 10519105919. *Transformasi Nilai Siri' Na Pacce melalui Pendidikan Agama Islam dalam Mengatasi Dekadensi Moral Remaja di Kabupaten Takalar.* Di bimbing oleh M Ilham Muchtar dan Nurhidaya M.

Penelitian ini bertujuan untuk 1) mengetahui transformasi nilai *siri' na pacce* melalui pendidikan agama Islam, 2) mengetahui upaya mengatasi dekadensi moral remaja dengan penanaman nilai *siri' na pacce* melalui pendidikan agama Islam, dan 3) mengetahui faktor pendukung dan faktor penghambat dalam transformasi nilai *siri' na pacce* melalui pendidikan agama Islam mengatasi dekadensi moral remaja di desa pa'lalakkang kecamatan Galesong kabupaten Takalar.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan pendekatan etnografi. Penelitian ini dilaksanakan di desa Pa'lalakkang Kecamatan Galesong Kabupaten Takalar yang berlangsung mulai dari bulan april sampai bulan mei 2023. Teknik pengumpulan data yang dilakukan dalam penelitian ini yaitu mengkaji literatur, observasi dan wawancara secara langsung dengan narasumber. Adapun narasumber dalam penelitian ini yakni berasal dari kalangan Budayawan, Pemangku Adat, Guru Pendidikan Agama Islam, Aktivistis Mahasiswa, dan Orangtua remaja.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa 1) transformasi nilai *siri' na pacce* melalui pendidikan agama Islam dalam mengatasi dekadensi moral remaja telah dilakukan khususnya di lingkungan keluarga, lingkungan pendidikan, maupun di lingkungan masyarakat. 2) upaya yang dilakukan dalam proses transformasi nilai ini yaitu dengan cara penanaman nilai dengan memberikan pemahaman secara implisit, mencontohkan secara langsung, serta mengsinergikan nilai-nilai budaya *siri' na pacce* tersebut dengan pendidikan agama Islam seperti senantiasa berperilaku baik, menjaga rasa malu, dan tolong menolong sesama umat manusia. 3) faktor pendukung dalam transformasi nilai *siri' na pacce* ini diantaranya orangtua, masyarakat, tenaga pendidik dan sanggar seni daerah, sedangkan faktor penghambatnya yakni arus teknologi, lingkungan pergaulan, dan budaya luar.

Kata Kunci: Transformasi nilai, *Siri' Na Pacce*, Pendidikan Agama Islam, Dekadensi moral.